



CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR

La Presidenta prepara reforma antirreelección

SHEINBAUM se pronunció en contra del nepotismo y pidió evaluar los procesos de designación

POR DAVID VICENTEÑO
 david.vicenteno@gimm.com.mx

Durante la Conferencia del Pueblo, en Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum informó que, mediante una reforma que enviará al Congreso, buscará evitar la reelección y el nepotismo. Además, se pronunció sobre la reducción de presupuesto a partidos políticos.

"Yo soy de las que pienso que no debe haber reelección en ningún puesto de elección popular, de hecho lo planteé y lo voy a enviar en su momento al Congreso.

"No creo tampoco que deba elegirse a un hermano, un primo, una esposa, esposo, en el siguiente puesto de elección, sea presidente municipal, sea gobernador o gobernadora, principalmente en el Ejecutivo, que se va una persona y después se propone que vaya el esposo, el hijo, el primo, el papá. Ese esquema es nepotismo finalmente", afirmó la mandataria.

La titular del Ejecutivo federal planteó que se deben revisar los procesos de elección para las presidencias municipales y cabildos.

"Habría que revisarlo, no tengo una opinión al respecto, en esas votaciones digamos la característica que tienen es que entran minorías, también en la elección de acuerdo con una norma, con una regla donde el partido que gana la Alcaldía no puede tener a todos en la planilla sino que van entrando, dependiendo la votación que hayan tenido.

"Entonces tiene esa virtud, también el que sea por planilla, y al final pues también la gente elige no solo al presidente o presidenta municipal sino a quienes van a acompañar en este proceso y quien el partido político haya decidido en el caso de los municipios

de régimen de elección", comentó.

La presidenta Sheinbaum Pardo indicó que se podrán presentar iniciativas para abordar estos temas, antes de la elección del próximo 1 de junio, para integrar el Poder Judicial de la Federación.

"Todo esto, incluido lo que hoy planteas de cómo se elige a presidentes municipales y a todos los que son parte del cabildo en la elección, pues es algo que es importante que se abra a la discusión en este nuevo esquema electoral que es importante que se plantee como parte de las reformas.

"Me parece que tenemos que pasar la reforma, la votación, perdón, al Poder Judicial y después presentar las otras reformas, aunque el caso de reelección y nepotismo probablemente lo presente antes", indicó la Presidenta.

Tanto hoy como mañana, no habrá conferencia matutina.



No creo que deba elegirse (a un familiar) en el siguiente puesto de elección, sea presidente municipal, gobernador o en el Ejecutivo."

CLAUDIA SHEINBAUM
 PRESIDENTA DE MÉXICO